

Marcha en el Vaticano a favor de ordenación de mujeres

Representantes de media decena de grupos católicos reformistas marcharon a la Plaza de San Pedro en vísperas de tres días de actos para poner fin al año del sacerdote, declarado por la Iglesia.

Varios grupos que promueven la ordenación de mujeres como sacerdotes de la Iglesia Católica exigieron al Vaticano el martes que inicie discusiones sobre el tema, aprovechando la crisis por los abusos sexuales atribuidos a curas.

Representantes de media decena de grupos católicos reformistas marcharon a la Plaza de San Pedro en vísperas de tres días de actos para poner fin al año del sacerdote, declarado por la Iglesia.

Funcionarios de la Santa Sede han dicho que el papa Benedicto XVI podría ofrecer disculpas por las violaciones y abusos sufridos por niños a manos de sacerdotes.

El grupo Conferencia por la Ordenación de Mujeres dijo que el Vaticano no debería celebrar el sacerdocio mientras "cierra los ojos cuando los hombres en sus filas destruyen las vidas de niños y familias".

"Mientras la jerarquía dedica su tiempo a encubrir escándalos y realizar grandes festejos, las mujeres católicas trabajan por la justicia y por lograr cambios positivos en el mundo", dijo Erin Saiz Hanna, directora ejecutiva de la conferencia.

Saiz Hanna habló en una conferencia de prensa antes de que una decena de miembros de los grupos reformistas fueran a la plaza a repartir volantes a turistas, sacerdotes y transeúntes. Abandonaron la plaza ante un pedido de la Policía.

AP.

URL: <http://www.semana.com/noticias-mundo/marcha-vaticano-favor-ordenacion-mujeres/139998.aspx>

Zuletzt geändert am 11.06.2010